## Dos proyectos de administración electrónica y ciberseguridad reciben 135.000 euros

## El Ayuntamiento de la capital se beneficia de una convocatoria del PRR

## Redacción

El Ayuntamiento de Teruel ha recibido 135.000 euros de fondos europeos para dos proyectos de ciberseguridad y administración electrónica. Estas subvenciones, a cargo del Plan de Recuperación y Resiliencia, se sumarán a los 13.000 euros de fondos municipales, por lo que el Consistorio invertirá un total de 148.000 euros en esta materia entre 2021 y 2022.

La edil de Administración Electrónica, Nuria Tregón, explicó ayer que estos fondos se ejecutarán antes de finalizar 2022.

"El Ayuntamiento de Teruel

está trabajando de forma intensa en la captación de fondos Next Generation, además de preparar nuevos proyectos de diferentes ámbitos, como mejoras en la gestión tributaria electrónica para el ciudadano o una nueva sede electrónica más sencilla e intuitiva que la actual, a la espera de nuevas convocatorias de subvenciones anunciadas para los próximos meses", indicó.

El primero de los proyectos, por valor de 71.000 euros, consiste en un Plan de adecuación al Esquema Nacional de Seguridad informática que conlleva la implantación de un centro de operaciones de ciberseguridad.

Consiste, en primer lugar, en

una consultoría especializada para marcar la ruta que debe seguir el Ayuntamiento de Teruel para cumplir con el Esquema Nacional de Seguridad. Y, dentro de esas acciones, la más ambiciosa: el despliegue del mencionado centro de operaciones de ciberseguridad.

El segundo de los proyectos presentados, por valor de unos 77.000 euros, recoge la implantación de un gestor electrónico integral de recursos humanos que permita la relación por medios 100% electrónicos de todo el personal municipal con el Ayuntamiento para todo tipo de gestiones, peticiones, vacaciones o permisos.

El Consistorio también se dotará de una herramienta integrada de gestión electrónica de los recursos humanos para la Unidad de Personal, ya que varias de esas tareas se siguen desarrollando en la actualidad de manera manual en soporte papel.

La convocatoria en la que han sido concedidas estas ayudas iban dirigidas a capitales de provincia y localidades de más de 50.000 habitantes. Las tres capitales de provincia aragonesas han recibido subvenciones.

En total, Aragón recibirá 2.828.436,69 euros para la financiación de proyectos destinados a la digitalización y modernización de las entidades locales.